
Thomas von Heesen
Beitrag von „Dude“ vom 28. August 2008, 14:50

Zitat von Maddin_FCN 

also wärst du mit wolle einverstanden?

nein.
weil ich eben weiß dass der fcn das nicht so handhaben wird wie afro das vorschlägt.
ich trau ihm den aufstieg zu ja.
aber uns zu etablieren nein.
also wird das auf ne entlassung hinführen.
warum dann nicht jetzt gleich einen mit dem man auch langfristig zufrieden sein könnte.

ein finke erscheint mir da als naheliegend.
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